



卒業式 (3月10日)

令和4年度小中卒業式が行われました。中学部からは6名の生徒が卒業となりました。校長先生から卒業証書を受け取る姿に3年間の成長を感じる、素晴らしい式となりました。高等部でも更なる活躍を期待しています。

卒業生を送る会

3月7日、卒業生を送る会が行われました。1、2年生が計画準備、そして当日の進行をしてくださいました。生徒VS先生のモルック対決で盛り上がり、最後には3年生へステキなプレゼントを贈りました。プレゼントの中には1、2年生手作りのトロフィーもあり、それを持ってみんなで記念撮影をしました。



3学期の様子

生活単元学習では、割れにくいシャボン玉を作り、グラウンドで飛ばしました。大きなシャボン玉に歓声があがり、追いかける生徒もいました。

総合的な学習の時間では、動かずに座っていられるかを競う座禅ゲームをしました。途中で「喝」を入れられる生徒がほとんどでしたが、みんなが静かに取り組めたことに成長を感じました。

朝の体操では、生徒のリクエストでサッカーをしました。ユニフォームを着て、元気にグラウンドを走り回りました。

3学期も仲良く元気に過ごし、それぞれの授業で1年のまとめを行いました。